



Caja Navarra invierte en Minube.com, comunidad de viajeros

- La inversión de 400.000 euros en www.minube.com se ha realizado a través de un préstamo participativo

7 de enero de 2009.- Caja Navarra ha realizado una inversión de 400.000 euros a través de un préstamo participativo en Minube.com, una comunidad de viajeros que permite a sus usuarios planificar y compartir sus viajes.

Minube ofrece todo el proceso completo a la hora de planificar un viaje: la inspiración a la hora de decidir el destino gracias a las experiencias reales de otros usuarios, la comparación de precios en más de 40 webs simultáneamente, la posibilidad de crear su propia guía personalizada de viajes y, sobre todo, la opción de compartir experiencias de viaje con sus amigos y familiares (comentarios, fotos, vídeos...).

Minube abanderará una nueva generación de webs de viajes sociales en las que son los propios usuarios los verdaderos protagonistas y, en un año de vida, ya aglutina a 50.000 viajeros registrados que han compartido más de 133.000 fotos de viaje, más de 1.300 vídeos y casi 30.000 rincones de interés de 147 países diferentes.

En estos momentos, Minube.com registra más de 450.000 usuarios únicos mensuales.

Los préstamos participativos de CAN

La inversión de Caja Navarra en Minube.com se ha realizado a través de Eurecan, la plataforma de apoyo a emprendedores, mediante un préstamo participativo. Hasta la fecha, Eurecan ha aprobado la financiación de 172 proyectos mediante préstamos participativos por un importe de 17,7 millones de

euros. Los préstamos participativos tienen la posibilidad de capitalizar la inversión (convertir el préstamo en capital) a través de Capital Semilla de Corporación Caja Navarra

Las cuatro condiciones que debe reunir un proyecto emprendedor para recibir un préstamo participativo son: alto componente de innovación, elevado perfil de los promotores, vocación internacional y potencial de crecimiento exponencial.

El pasado 18 de diciembre y en el marco de una jornada Viálogos dedicada a los emprendedores que se celebró en Barcelona, el director general de Caja Navarra, Enrique Goñi, se comprometió a invertir hasta 9 millones en proyectos innovadores mediante préstamos participativos, así como a capitalizar entre 5 y 7 proyectos al año de préstamos participativos a través de capital semilla de Corporación Can.

Emprendedor

Minube.com es un proyecto liderado por Raúl Jiménez, Socio Fundador y Director General; ha trabajado en Internet desde año 2000, comenzó su actividad profesional en el sector en AdLINK Internet Media y más recientemente participó en el lanzamiento de Espotting en España y donde siguió con su aprendizaje del marketing online. Raúl Jiménez es Licenciado en Gestión Comercial y Marketing por ESIC (Escuela Superior de Gestión Comercial y Marketing).

Minube.com tiene una clara visión internacional, y nació simultáneamente en Francia, Monnuage.fr, y en su plan de negocio contempla aperturas en Italia, Portugal, Brasil México...